
changement de fac

Par suzana, le 31/12/2006 à 21:28

Bonjour, je voulais avoir des renseignements en ce qui concerne un changement de fac dans 
le cadre de la licence. En effet je songe pour l'année prochaine, quitter la fac de Nantes pour 
l'une des facs de Panam. Faut il nécessairement avoir validé toutes les matières de la 
première année pour passer en deuxieme année à Paris? Peut-on, même si l'on n'a pas 
validé toutes les matières passer en deuxième puis les combler durant la deuxième année? A 
priori c'est possible si l'on reste dans la mme fac mais l'est-ce dans le cas d'un changement 
de fac? Merci d'avance pour vos reponses! :)Image not found or type unknown

Par maolinn, le 01/01/2007 à 15:15

Je ne sais pas trop en ce qui concerne ta question, par contre tu parles de ne pas valider 
toutes les matières, un petit peu d'optimisme (et de boulot :wink:Image not found or type unknown ) et tu vas y arriver!!!

Par mathou, le 01/01/2007 à 18:12

[quote="suzana":1k0ys5tx]Faut il nécessairement avoir validé toutes les matières de la 
première année pour passer en deuxieme année à Paris? Peut-on, même si l'on n'a pas 
validé toutes les matières passer en deuxième puis les combler durant la deuxième 
année?[/quote:1k0ys5tx]
Comme les maquettes d'enseignement diffèrent entre les facs malgré l'harmonisation du 
LMD, tu dois regarder plusieurs points : 
- quand tu feras les démarches administratives avec la fiche transfert-arrivée, tu verras selon 
la fac si une certaine moyenne est requise ( Assas ), auquel cas ça répond à ta question de 
validation. Le réglement d'examen prévoit les modalités, peut-être que tu peux le trouver sur 
internet si tu as une idée de la fac.

- tu regarderas aussi les matières proposées et si l'administration propose des équivalences ( 
Paris I notamment ). Beaucoup d'étudiants ont eu la mauvaise surprise d'être transférés en 
redoublement ou en AJAC avec quelques matières, et de se retrouver avec deux ou trois 
matières supplémentaires propres à la fac d'accueil. S'il s'agit de matières fondamentales ça 
va, mais si ça rajoute des matières complémentaires ça devient plus embêtant selon la 
charge de travail. Il y a quelques membres qui sont dans la situation, s'ils passent ils en 
parleront plus en détail.



Par suzana, le 01/01/2007 à 19:50

merci pour ces éléments de réponse, la fac qui à priori m'intéresse le plus c Paris I mais par 
exemple pr celle de Malakoff (rene descartes) même si on valide des matières ça ne compte 

pas 

:(

Image not found or type unknown ...j'espère vraiment que, comme tu le précises Mathou,il existe des 

équivalences à Paris I!

Maolinn : biensur que je reste optimiste 

:wink:

Image not found or type unknown je suis en deuxième première année, je ne 

lacherai pas le morceau lol, et puis je suis motivée 

:)

Image not found or type unknown et comme tu le dis, le travail y fait 

bcp...il est vrai que lors de ma 1ere 1ere année, je ne me suis pas trop foulée, je l'avoue...

Par mathou, le 02/01/2007 à 00:21

En tout cas il existe des équivalences par le biais de l'antenne de Paris I puisque j'y ai suivi la 
deuxième année : le secrétariat envoie directement le papier avec les matières, par exemple " 
informatique juridique --> remplace économie ", une fois qu'il a reçu le dossier. Comme c'était 
déjà le système LMD je suppose que c'est pareil. Le mieux c'est de se renseigner par le 
dossier d'inscription et une fois inscrite, de contacter le service des équivalences. 

Dans tous les cas ne t'y prends pas en retard dans les démarches préalables, et n'oublie pas 
si tu es boursière de faire une demande de bourse dans la nouvelle académie dans ton DSE ( 
et si tu es acceptée à Paris, il faudra également faire une demande de transfert de DSE ). Les 

joies nécessaires de l'administration 

:lol:

Image not found or type unknown

Par suzana, le 02/01/2007 à 14:58

o que oui, tu as raison, l'administration et la paperasse...une longue bataille lol 

:)

Image not found or type unknown je 

vais me renseigner aupres de paris I dés la fin des partiels de janvier et je donnerai des 
nouvelles au cas ou ca concerne peut etre aussi quelqu'un d'autre! merci pour ces 
renseignements! 
maintenant c'est clair qu'il vaut mieux tout valider, pour commencer une deuxieme année 
tranquilement!
puisque tu as fais la deuxieme las bas, que pourrait tu dire, enfin quel serait le bilan de ton 

annee las bas? (j'espere que je ne suis pas trop indiscrete...) 
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:oops:

Image not found or type unknown

Par mathou, le 02/01/2007 à 18:44

Pas de souci pour les renseignements 

:wink:

Image not found or type unknown

Pour l'année, ben, j'étais à l'antenne du CAVEJ donc par correspondance - mauvaise santé et 

arrivée en milieu d'année en France. Je vais avoir du mal à te faire un bilan 

:lol:

Image not found or type unknown

Les cours étaient les mêmes en audio, faits par des profs excellents et plutôt sympathiques. 
La charge de travail ressemblait à ce que j'avais fait en première année, les notes aussi. 
J'avoue que je me suis quand même dit " wow " devant les cours, pour certains d'entre eux 
c'était un plaisir de les lire.

Une amie y suivait le régime présentiel, le seul reproche qu'elle a fait concernait les horaires 
qui étaient pour elle vraiment ignobles : genre, deux heures de cours le matin puis une heure 
de 19 à 20. L'administration est semblable à celle des autres facs ( et là j'en rajoute pas plus, 
standardiste qui branche délibérément la musique-veuillez-patienter en disant à voix haute 
que ça l'embête de répondre. )

En revanche, les élus étudiants que j'ai connus étaient extra, notamment le président : suite à 
un problème de bourse ( versée par le Conseil Général donc c'est pas vraiment une bourse ) 
supprimée pour " changement d'orientation " alors que je restais en droit, il est allé demander 
au directeur de l'UFR de signer un courrier précisant que j'étais bien scolarisée dans la même 
section. Je te passe les détails ennuyeux. Ca m'a soufflé en tout cas.

Dernière précision : le quartier est cher, même pour la bouffe. Ca compte aussi 

:twisted:

Image not found or type unknown

Par suzana, le 04/01/2007 à 19:43

a ok alors ça a l'air cool aparement 

:wink:

Image not found or type unknown je vais directement y aller ce mois ci et j'espère 

avoir l'occasion de pouvoir papoter ac des étudiants sur place lol. au niveau de 

l'administration, je ne m'attend pas a des étincelles 

:lol:

Image not found or type unknown c la même m**** partout lol! 

oui je me doutais que le quartier est cher, mais je ne comptais pas non plus habiter juste a 
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coté de la fac, étant donné qu'on a déja un appart ds le val d'oise (95) je vais l'occuper pour 
mes études, quitte à faire le trajet en voiture ou meme ac les transports en communs ( c 
assez bien desservi). sinon tu vois je ne savais pas qu'ils dispensaient des cours par 
correspondance, c'est la qu'on voit quelle fac fais des efforts pour ses étudiants et laquelle en 
a rien à faire..

merci encore pr ces precieux renseignements cher collègue 

:)

Image not found or type unknown

Par mathou, le 04/01/2007 à 19:53

Et j'en rajoute une couche 

:lol:

Image not found or type unknown Pas mal de facs proposent un système d'enseignement à 

distance, notamment pour les salariés, en faisant un DEUG en quatre ans au lieu de deux - 
maintenant les modalités ont dû changer un peu. Lyon par exemple a une énorme faculté 
virtuelle, des contacts et des documents de qualité. 

On peut aussi suivre un diplôme sur internet parmi certaines spécialités, genre Dijon. Mais 
pour la plupart il reste l'obligation d'assister une fois par semaine aux TD. L'avantage est qu'à 
chaque semestre on peut passer du système de distance au système présentiel. 

La spécificité des facs de Paris ( pas toutes ) est qu'en plus de ce système de distance ( 
CAVEJ ) elles sont couplées avec le CNED de Lille : il y a un examen terminal mais pas 
d'obligation d'assister aux TD et de rendre les devoirs, notamment si la distance est trop 
grande. 

Mathilde, Il était une fois la fac 

:lol:

Image not found or type unknown

J'y pense, tu peux peut-être demander à certains membres sur Paris de te retrouver pour te 
guider quand tu iras te renseigner.

Par suzana, le 05/01/2007 à 12:50

coucou! j'aime bien le "il était une fois la fac" 

:lol:

Image not found or type unknown

je vais suivre ta suggestion 

8)

Image not found or type unknown , en esperant que je ne suis pas trop chiante 

:oops:

Image not found or type unknown

lol alors étudiants parisiens, si vous vous sentez d'attaque pr m'accompagnez dans mes 
démarches administratives, notament a la sorbonne...contactez moi! je compte y aller ce mois 
ci vers le 10janvier! 
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merci d'avance pour vos réponses! 

:wink:

Image not found or type unknown

Par suzana, le 12/01/2007 à 21:18

Ba alors??? Pas de candidats pour m'accompagner??? 

:(

Image not found or type unknown

Je deconne, je vous tiendrai au courant de comment ça s'est passé! 

8)

Image not found or type unknown

Par deydey, le 14/01/2007 à 17:05

je t'aurais bien accompagné, mais pendant mes partiels, je me transforme en sauvage... 

:lol:

Image not found or type unknown

Par suzana, le 14/01/2007 à 17:21

pas de problème Deydey 

:lol:

Image not found or type unknown sans rancune! 

:)

Image not found or type unknown

c'est normal moi pareil, mais étant donné que j'ai finit mes partiels, c'est pour ca que je me 

permet de faire une escapade à paris la semaine prochaine 

:wink:

Image not found or type unknown

sur ce bonnes révisions!

Par zazou, le 14/01/2007 à 17:37

y en a qui ont de la chance de s'évader, je veux partir en vacances 

:x

Image not found or type unknown

Par Murphys, le 14/01/2007 à 19:33
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Ouais c'est scandaleux, je termine mes exams vendredi et je reprends mardi.... 

:roll:

Image not found or type unknown

Par j0j0, le 14/01/2007 à 22:02

[quote="Murphys":3ap3uiu4]Ouais c'est scandaleux, je termine mes exams vendredi et je 

reprends mardi.... 

:roll:

Image not found or type unknown[/quote:3ap3uiu4]

tu as raison c'est une honte 

:)

Image not found or type unknown moi j'ai eu mes partiels la semaine du 8 au 12 et là j'ai 2 

semaines de vacances... c'est vraiment pas juste 

:lol:

Image not found or type unknown

courage quand même 

:wink:

Image not found or type unknown

Par deydey, le 14/01/2007 à 22:06

je termine mes examns vendredi et je reprends lundi...

et pas de semaine blanche entre la fin de mes cours du second semestre et les partiels... ils 
veulent nous tuer à petit feu?

Par suzana, le 14/01/2007 à 22:17

Bonsoir,

Murphys : tu reprends mardi sans avoir eu de vacances entre les partiels?

Personnellement, dans notre fac (académie de Nantes), on a eu une période de révision du 
18 au 3 janvier, puis nos partiels du 3 au 8 janvier et on ne reprend que le 22 janvier!

Je suppose que c'est du au fait de divergeances entre les académies...

Par suzana, le 14/01/2007 à 22:26
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Sur ce, pour en revenir au sujet du topic 

:wink:

Image not found or type unknown , je vais donc me rendre cette semaine à la 

Sorbonne et on va voir ce que ca donne au niveau des équivalences de validation , en ce qui 
concerne les changements ou plutot transfert d'une fac à une autre. Je vais également voir ce 
que ca donne dans d'autre facs parisiennes, mais aussi en banlieu et je vous en donnerai des 
nouvelles; car sait -on jamais si ca peut interesser quelqu'un d'autre ici?
Bonne soirée à tous!
@ +++

Par sabine, le 15/01/2007 à 08:14

C'est bien de t'y prendre à l'avance mais en cette période de partiels les secrétariats sont 

débordés 

:?

Image not found or type unknown Je crois qu'il va falloir t'armer de patience! 

:wink:

Image not found or type unknown

Tu compte aller voir quelles facs en banlieue?

Par Murphys, le 16/01/2007 à 21:03

[quote="suzana":188m86um]Bonsoir,

Murphys : tu reprends mardi sans avoir eu de vacances entre les partiels?

Personnellement, dans notre fac (académie de Nantes), on a eu une période de révision du 
18 au 3 janvier, puis nos partiels du 3 au 8 janvier et on ne reprend que le 22 janvier!

Je suppose que c'est du au fait de divergeances entre les académies...[/quote:188m86um]

Ouais..mais bon ma fac n'en est plus à une loufoquerie près...quand à son administration j'en 

parle meme pas 

:roll:

Image not found or type unknown .

Bref, je ne vais pas me plaindre, les profs dans leur ensemble sont géniaux et en plus super 

sympas, de ce coté là on est gatés 

:))

Image not found or type unknown

Par suzana, le 17/01/2007 à 21:38

Bonsoir!
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Sabine: oui en effet tu as raison, c'est dure de trouver les personnes s'occupant des transferts 

de dossier à leurs postes 

:lol:

Image not found or type unknown je dois y revenir demain lol!

Sinon pour te dire franchement, en banlieue on m'a juste parlé de creteil ou il y en a une 
apparement, ou alors rene descartes à malakoff que je connais deja...Mais étant donné que 
tu est de la region parisienne, peut être en connais tu d'autres? J'ai aussi entendu parlé de la 
fac de droit à saint quentin en yvelines, mais j'ai bien peur que ca me fasse loin etant donné 
que je suis basée dans le 95 lol!

Murphys: si ce n'est pas indiscret dans quel fac es tu?

Pour information, mais je vous repreciserai ca demain..il est meme envisageable de changer 
de fac pour le second semestre, mais pour éviter de trop m'avancer je vais attendre de voir 

justement cette dame qui s'occupe de ca et qui n'etait pas la aujourd'hui 

:lol:

Image not found or type unknown (la je parle 

de la sorbonne; désolé pour la "mauvaise" pub lol)

Par sabine, le 18/01/2007 à 06:10

Hum si t'es dans le 95 et que tu veux une fac pas trop loin il y a Cergy Pontoise 

:wink:

Image not found or type unknown

Mais je ne connais pas du tout 

:?

Image not found or type unknown Après il faut regardait où tu es située exactement. 
:)

Image not found or type unknown

Pour ce qui est des facs de St Quentin, Sceaux et Malakoff ça risque de faire très loin de chez 

toi. 

:?

Image not found or type unknown Surtout si tu es en transports en commun 

:roll:

Image not found or type unknown

Par Murphys, le 18/01/2007 à 15:27

[quote="suzana":1viwabyz]
Murphys: si ce n'est pas indiscret dans quel fac es tu?
[/quote:1viwabyz]

Je suis à Robert Schuman, à Strasbourg.
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Par akhela, le 18/01/2007 à 17:26

alors on a pas eu les même Murphy's ou alors je les ais vu trop longtemps de trop près et 
ceux de Bruxelles sont meilleurs lol

Par Murphys, le 18/01/2007 à 18:02

On a des petits nouveaux (Rambaud qui vient d'Assas, Hilt chargé de TD y'a 2ans encore) et 
pis y'a Rontchevsky par exemple. Bon a coté y'a les Jacob, Jeanclos,Jouanjouan qui sont de 
tres bon juristes, supers sympas mais tres mauvais enseignants.

edit: oui bon j'ai pas encore fait connaissance avec la célèbre Chantale Cutajar...c'est pour 

mercredi 

:lol:

Image not found or type unknown

Par akhela, le 18/01/2007 à 23:00

soit pas pressé pour Chantal, elle est gentil mais totalement incompétente (bon d'un autre 
côté si elle n'a pas changé se habitudes tu ne la veras pas souvent elle ne dispense 
généralement que la moitié de ses heures).
Moi j'ai connu la grande époque des Puech (un grand avocat mais sur la finil en avait 
vraiment rien à foutre des cours), Wiederkher (éternel comparse du précédent et moins 
passionant qu'un reportage sur la reproduction des orchidées), le frangin Storck qui enseigne 
en licence (son cours se résumé à nous lire le code de commerce en même temps ça 
l'emmerde de faire une phrase originale, par contre son frangin a une meilleur réputation), 
Zimmer et Maulin (ce sont deux ordures en conseil de fac et en notation mais j'ai adoré leurs 
cours).
Hilt c'est un jeune au visage de bébé? si c'est lui je le connais un peu il trainait à l'AED de 
temps en temps et il était assez sympa. Mais bon fat dire que maintenant les chargés de TD 
j'en connais pas mal (dis moi qui tu as en mp).

Par suzana, le 21/01/2007 à 15:20

Bonjour,

En ce qui concerne le changement de fac d'un semestre à l'autre, c foutu 

:(

Image not found or type unknown la 

personne à laquelle je m'étais adressé pensait que je voulais changer de fac dans le cadre 

d'une réorientation 
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:(

Image not found or type unknown ce qui n'est pas du tout mon cas je veux rester en DROIT moi 

:))

Image not found or type unknown ! Donc en 

gros faux espoirs 

:cry:

Image not found or type unknown , mais bon je vais m'en remettre 

:lol:

Image not found or type unknown !

Sinon je vous apporte quelques petites précisions en ce qui concerne la Sorbonne, si 
quelqu'un veut y entrer (je parle d'un étudiant hors paris et region parisienne) il y a 3 
conditions à remplir :
- pas de redoublement dans le cursus 
- valider l'année entière
- avoir 14 de moyenne sur l'année (la moyenne était à 11 jusqu'à maintenant, mais c'est la 
nouveauté pour la rentrée 2007!)

Sinon oui Sabine tu as raison, les administrations sont tres occupées en ce moment, de plus 
la plupart te disent "mais c'est pas les dates revenez en fevrier, mai!" mais bon j'ai quand 
mme pu avoir les quelques renseignements que je cherchai. Sinon je suis exactement à 
arnouville les gonesse, tu es sure que cergy fait fac de droit? Sinon j'ai entendu parler de st 
denis université c'est juste à 10 min de l'appart en bus, mais sans vouloir faire ma chochotte, 
rien que ce que j'ai pu voir aux alentours de la fac (metro ...) ca ne me donne pas tres envie 
d'y aller, le quartier me semble un peu space lol!

Oui st quentin et malakoff ca serai assez loin, mais au pire des cas je me renseignerai pour 
un autre appart plus pres d la fac.. Et toi Sabine, étant d'Evry, tu es a quelle fac?

Sinon y a t il peut être quelqu'un qui serait deja à la fac de rené descartes ou de st quentin? 

Au fait en ce qui concerne rene descartes paris 5 à malakoff, ils prennent les redoublants lol, 
mais par contre aucune equivalence n'est possible, il ne prenne pas des morceaux d'année, il 
faut avoir obligatoirement validé l'année entière, c'est la seule condition.

Par sabine, le 21/01/2007 à 17:13

Sur le site internet de la fac de Cergy il y a marqué qu'ils font du droit! Donc je pense que 

c'est vrai! 

:wink:

Image not found or type unknown

Et étant donné que je suis d'Evry je vais à la fac d'Evry 

:roll:

Image not found or type unknown

Par suzana, le 21/01/2007 à 19:24
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Bonsoir,

Lol Sabine, je demandais juste ca comme ca! Perso j'habite à 70 km de ma fac et l'année 
prochaine j'irai à 500 km de chez moi, donc voila je demandai juste par curiosité, ne 
connaissant pas evry, îl existait la possibilité à ce qu'il n'y ai pas de fac de droit a evry, enfin 
tu vois...

Je dois être trop curieuse 

:lol:

Image not found or type unknown

Par sabine, le 21/01/2007 à 19:48

Si si il y a du droit... Mais si t'es dans le 95 c'est vraiment très très loin de chez toi! 

:wink:

Image not found or type unknown

J'ai fait ma petite curieuse et je suis allée voir où était exactement ta ville: j'ai une nouvelle 

idée de fac. Celle de Villetaneuse 

:))

Image not found or type unknown C'est vraiment pas loin de chez toi 

:wink:

Image not found or type unknown J'ai 

une prof qui y a fait toutes ses études et qui y enseigne aujourd'hui, apparement c'est une fac 
normale (vue qu'apparement tu as été traumatisée par St Denis...).

Par Murphys, le 21/01/2007 à 20:14

[quote="suzana":33s1mjcy]
Sinon je vous apporte quelques petites précisions en ce qui concerne la Sorbonne, si 
quelqu'un veut y entrer (je parle d'un étudiant hors paris et region parisienne) il y a 3 
conditions à remplir :
- pas de redoublement dans le cursus 
- valider l'année entière
- [b:33s1mjcy]avoir 14 de moyenne sur l'année [/b:33s1mjcy](la moyenne était à 11 jusqu'à 
maintenant, mais c'est la nouveauté pour la rentrée 2007!)
[/quote:33s1mjcy]

:shock:

Image not found or type unknown et bah...

Par suzana, le 22/01/2007 à 14:36
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Bonjour,

Merci beaucoup pour le 'tuyau' Sabine 

:wink:

Image not found or type unknown , la prochaine fois que j'irai sur paris, j'y ferai 

un petit tour, et vous tiendrai au courant, comme d'hab de mes petites aventures 

:lol:

Image not found or type unknown !

Et oui Murphys, moi aussi j'ai été tres ettonné par le 14! il faut dire qu'ils ne veulent pas trop 

des "non parisiens" et qui ont un niveau moyen donc normal 

:lol:

Image not found or type unknown
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